

NOTA DE PRENSA

TPA ESTRENA EL DOCUMENTAL

“LO QUE EL SELLA NO VE”

- *Un relato diferente para contar la historia del Descenso Internacional del Sella.*

Xixón/Gijón, 16 de febrero de 2024

TPA estrena mañana sábado, 17 de febrero, a las 22:30 horas, el documental “Lo que el Sella no ve”.

El descenso internacional del río Sella reúne todos los años a miles de personas para ver en directo la prueba piragüística por excelencia en España entre las localidades asturianas de Arriondas y Ribadesella. Es uno de los grandes acontecimientos deportivos y festivos del verano en el Principado. El documental “Lo que el Sella no ve” se adentra en los preparativos de esta prueba, mostrando detalles que pasan desapercibidos, pero que han hecho único al descenso del Sella. Entre ellos, los relacionados con los famosos “cepos”. Hace justo 30 años que el descenso experimentó un cambio radical en la salida de las piragüas en Arriondas. En 1994 se implantó un sistema, ideado por el riosellano Miguel Ángel Pérez, idéntico al amarre de las vacas que por aquel entonces empezaba a instalarse en las modernas ganaderías del oriente de Asturias.

También se habla en el documental de la importancia del nivel del agua del río en la salida. Algo que se equilibra desde la central eléctrica de Camporrioni, en Amieva, que prioriza esos días la calidad del descenso al rendimiento económico de su producción eléctrica.

Además, los ganadores de las dos últimas ediciones, los franceses Jeremy Candi y Quentin Urban, analizarán desde el prisma extranjero los sentimientos que les genera el Sella. Al igual que Walter Bouzán, ganador del descenso en 11 ocasiones, quien a sus 45 años es la gran leyenda asturiana del piragüismo moderno.

Y todo en un entorno único que provoca situaciones inverosímiles como, por ejemplo, un sistema de cronometraje contrario a los cánones habituales o que toda una brigada de ADIF acondicione un tramo de vía para el único tren del mundo que funciona sólo un día.

También aparecen en el documental Lidia Valentín, triple medallista olímpica de halterofilia y pregonera del año 2023; Vicente Díaz, cantante; el Rey Pelayo y todos los representantes de los colectivos que participan en el desfile festivo. En total, 30 protagonistas que a lo largo de 40 minutos dan forma a un relato diferente para contar la historia del Descenso Internacional del Sella.